



Aumentan visitas de argentinos a Chile para turismo de compras

Description

Un total de 444 mil argentinos visitaron Chile en los últimos tres meses, interesados fundamentalmente en el turismo de compras, según informaron hoy aquí las autoridades del sector.

La cifra representa un alza de 113 por ciento con respecto al trimestre septiembre-octubre-noviembre de 2023, cuando arribaron aquí 208 mil transandinos.

De acuerdo con la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo, este incremento se debe a la reactivación de los viajes a nivel regional, impulsados sobre todo por el interés en las compras.

El destino preferido de los argentinos es el centro comercial Costanera Center, ubicado en la comuna de Providencia, así como otros sitios de Santiago, la capital, donde los precios son entre 30 y 50 por ciento más bajos que en su país, dijo Pardo al medio The Clinic.

La inflación y las políticas de ajuste aplicadas por el gobierno de Javier Milei desde su llegada al poder hace un año, están en el origen del incremento de los viajes de argentinos a Chile para realizar sus compras.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024